

Mathematik-Olympiade - Zwei Schüler ziehen in die Landesrunde ein



Gleich 10 unserer Schülerinnen und Schüler nahmen am 18.11. an der Stadtrunde der Mathematik-Olympiade teil. Dort schrieben sie eine 2,5-stündige Klausur, in der es darum ging, drei bis vier knifflige mathematische Aufgaben zu lösen und die Rechenwege bestmöglich zu begründen.

Die Ergebnisse der Teilnehmer wurden feierlich mit musikalischer Begleitung in weihnachtlichem Ambiente in der Aula des Albertus-Magnus-Gymnasiums verkündet. Mit etwa 180 Teilnehmern fiel die Beteiligung in diesem Jahr sehr groß aus. Gleich 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten sich über einen ersten Platz freuen, die damit auch ein Ticket für die Landesrunde in Aachen erhielten.

Unter den 17 Vertretern der Stadt Köln befinden sich auch Sinan B. (Klasse 5) und Svenja M. (Klasse 10), die mit ihren Ergebnissen zu den besten Teilnehmern der Stadt Köln in ihrer jeweiligen Altersklasse gehören. Svenja schafft damit

bereits ihren zweiten Einzug in die Landesrunde in Folge. Für Sinan ist es die erste Teilnahme an der Matheolympiade.

Neben den beiden Erstplatzierten können sich aber auch Nele M. (8. Klasse), Johanna M. (6. Klasse) und Till B. (5. Klasse) über einen zweiten Platz freuen.

Für ihr Engagement möchten wir uns auch bei Frederik S., Veronica P., Maximilian W., Samuel P. und Till E. bedanken, die sich ebenfalls an einem Samstag Zeit nahmen, um bei der Olympiade mitzumachen. Für sie gab es Anerkennungs- und Teilnahmeurkunden.

René Laufenberg

